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Actividades realizadas por la Secretaría General 

 
1. Se convocaron once reuniones del Comité Ejecutivo. 

2. Se presidieron once reuniones del Comité Ejecutivo. 

3. Se convocaron tres reuniones del Consejo General de Delegados. 

4. Se presidieron tres reuniones del Consejo General de Delegados (CGD). 

5. Se hizo el trámite de prórroga de la fecha de estallamiento de huelga ante la Junta 

Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA), quedando para el 31 de agosto a las 17:00 

horas. 

6. Se participó en dos reuniones de la Comisión Negociadora del STAUS. 

7. Se coordinó, junto con el Secretario de Trabajo y Conflictos, la participación del 

STAUS en la reunión de la mesa de negociación con la Universidad. 

8. Se realizaron catorce reuniones con el Rector de la Universidad de Sonora para 

abordar los temas del cobro del ISR, el modelo educativo 2030, el programa de 

indeterminación, los aspectos relativos al cambio de modalidad presencial a 

modalidad a distancia, y la revisión salarial. 

9. Se planificó, en conjunto con la Secretaría del Interior, el funcionamiento del 

Comité Ejecutivo y del aparato administrativo del STAUS. 

10. Se apoyó a la Secretaría de Trabajo y Conflictos en la atención de diversos casos de 

problemas laborales. 

11. Se apoyó a la Secretaría de Relaciones en las diversas reuniones y eventos con otras 

organizaciones y sindicatos. 

12. Se realizaron, en conjunto con el Secretario de Finanzas, todos los pagos a 

empleados, proveedores, viáticos, etcétera. 

13. Se revisó, en conjunto con el Secretario de Finanzas, los informes financieros del 

trimestre enero-marzo de 2020. 

14. Se dio seguimiento a la problemática del ISSSTESON, esto en conjunto con las 

Secretarías del Interior y de Previsión Social. 

15. Se realizaron reuniones con cada una de las secretarías del Comité Ejecutivo para 

dar seguimiento a los asuntos atendidos. 

16. Se realizaron reuniones con un despacho contable para ver el tema del cobro del 

ISR. 

17. Se participó en la celebración del 1° de mayo, día internacional del trabajo, en la 

conferencia de prensa realizada por el Consejo Sindical y Social Permanente en la 

explanada del Museo y Biblioteca de la Universidad. 

18. Se realizó una reunión con funcionarios del área de auditoría del SAT, para conocer 

la problemática de la Universidad derivada de la auditoría que el SAT le está 

realizando. 

19. Se realizó una reunión con el secretario de gobierno, para solicitarle se instale una 

mesa de negociación con el gobierno federal, el gobierno del estado, la Universidad 

de Sonora y los sindicatos universitarios para resolver el problema del ISR. 
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20. Se participó en la reunión del CSSPES con el secretario de gobierno, para escuchar 

el plan del gobierno del estado para hacer frente a la pandemia. La reunión se 

realizó por videoconferencia el mes de junio de 2020. 

21. Se elaboraron y publicaron tres encuestas, dos dirigidas a académicos y una tercera 

a estudiantes con relación a los temas de educación en línea y cambio de modalidad 

debido a la pandemia. El trabajo se realizó en conjunto con la maestra Patricia 

García. 

22. Se organizó, junto con otras secretarías del Comité Ejecutivo, el programa #Hoy por 

Ellos, que solicitó donativos de los académicos para apoyar a organizaciones 

comunitarias que brindan comida y alojamiento a personas de escasos recursos. 

23. Se organizó, junto con otras secretarías del Comité Ejecutivo, el programa de apoyo 

con despensas a 100 estudiantes universitarios de escasos recursos. 

24. Se impartió un curso sobre “La Batalla por la Educación”, en 5 sesiones por medio 

de videoconferencia en Teams, dirigido a miembros del Comité Ejecutivo y de 

Comisiones Estatutarias. 

25. Se participó como ponente en los dos Foros que se realizaron sobre el Modelo 

Educativo 2030, organizado por el STAUS. 

26. Se organizó una reunión con maestros del eje de formación común, para informarles 

d ellos cambios que tendrán las materias del eje con el cambio de modelo educativo. 

27. Se participó como asistente en el Foro Pandemia y Universidad de Sonora.  

28. Se participó en la elaboración de una propuesta de modificación del Anteproyecto 

de Ley General de Educación Superior (LGES), en conjunto con Luis Bueno del 

SITUAM, Sócrates Galicia del STAUACH y Patricia García Cano del STAUS. 

 
Atentamente 

“Ciencia y Cultura” 

Dr. Sergio Barraza Félix 

Secretario General STAUS 


